

90 Jahre MVO – Folge 8: Die Geburtstagsparty



Am vergangenen Samstag bewies der Musikverein Oberndorf, dass er auch im hohen Alter von 90 Jahren noch jung genug zum Feiern ist. Ab 17 Uhr startete unsere Geburtstagsparty im und hinter dem Musikerheim. Gefeiert wurde in lockerer Atmosphäre mit Roter Wurst, Flammkuchen, Bier, Cocktails und Co. Der Musikernachwuchs fand sich schnell am Basteltisch ein, wo fleißig Rasseln, Panflöten aus Strohhalmen und vieles mehr hergestellt und auch gleich ausprobiert wurde.



Natürlich durfte auch Musik nicht fehlen: Die schwäbische Band „Subber Sach“ und das Blechbläser-Quintett „Schönbuch Brass“ sorgten, beide mit original Oberndorfer Unterstützung, für eine noch bessere Stimmung, die sogar dem eisigen Wind trotzte.



Nach Einbruch der Dunkelheit wurden per Bildershow die Höhepunkte aus 90 Jahren Vereinsleben gezeigt. Anschließend wurde teilweise bis in die frühen Morgenstunden weitergefeiert.

